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...für mich eigentlich schon grob fahrlässig.

Da hast du einen erfahrenen Profi, der dir junge Spieler vermitteln kann und man will nicht.

Gerade dieser Markt ist sehr undurchsichtig, so dass man vielleicht das ein oder andere Juwel
hätte holen können.

Ob Pino uns sportlich geholten hätte, weiß man nicht, aber zumindest hätte man auf der lv
Position einen sehr guten BackUp. Zudem hat man einen ilicivic geholt, der in einem ähnlichen
Alter ist und seit längerem nicht mehr gespielt hat. Da muss man sich eigentlich schon Fragen,
ob die beiden Herren Köllner und Bornemann noch ganz bei Vernunft waren...
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